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平成３０年度第３回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

平成３０年６月２６日（火）

２ 場所

中央公民館学習相談室

３ 出席者

大竹孝夫教育長、保坂充勇委員、星野貴昭委員、飯田富美子委員、平形昇委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者の職・氏名

坂田誠二教育部長、藤井隆庶務課長、富田孝学校教育課長、平井通晃社会教育

課長、小池雅典文化財保護課長、川田正樹スポーツ振興課長、鶴淵佳秀庶務課

長補佐

５ 開会宣言（午後２時００分）

６ 日程第１ 会期の決定

会期は、６月２６日の一日と決定

７ 日程第２ 会議録署名委員の指名

教育長が飯田富美子委員を指名

８ 日程第３ 教育長報告

（教育長）

・６月議会における教育委員会関係の一般質問の主なものについて報告したい。

すべて学校関係のものであった。

（１）防火シャッターの安全確保について、この夏に全校点検調査を実施する

と回答した。

（２）夏季における教室内室温調査について、夏休みの前後２か月間調査を実

施すると回答した。

（３）普通教室へのエアコン設置について、ガス式が良いのか電気式が良いの

かなど、財政状況等を勘案しながら研究させていただくと回答した。

（４）いじめの早期発見について、毎月実施しているアンケートや教育相談な

ど、あらゆるフィルタを使い早期発見に努めたいと回答した。
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（５）自殺予防について、市内の学校では「命の教育」を進めており、各学校

の取り組みを全市的に共有していきたいと回答した。

（６）旧利根西小学校解体前のイベントについて、何らかの形で実施したいと

回答した。

・学期末を控えた次回の校長会で各校長にお願いしたい内容を報告したい。

（１）夏休みに向けた子どもたちの安全面や健康面についての事前指導をお願

いしたい。

（２）学期末に向けて子どもたちの情報管理や教職員の飲酒の機会が予想され

ることから、服務規律の徹底をお願いしたい。

（教育部長）

・６月の議会において、沼田高校と沼田女子高校の同窓会から提出された利根

沼田地区高等学校再編についての請願が全会一致で可決され、６月２０日付

で群馬県に意見書が提出された。

（庶務課長）

・７月の主な行事予定について

（学校教育課長）

・外国語指導助手の契約について

・夏季休業中における完全休養日について

・沼田市中体連春季大会結果等について

（社会教育課長）

・第１１１回市民ハイキングについて

・第２０回沼田ネイチャーキッズの開催について

・図書館の外壁修繕について

（文化財保護課長）

・平成３０年度生方記念文庫第２回企画展「大正のモダンボーイ 生方誠」に

ついて

・化石資料の寄贈受入について

・旧土岐邸洋館移築に係る工事入札及び工事監理委託について

（スポーツ振興課長）

・各種大会の結果について

・各種大会の開催について

・２０１８年フェンシング世界選手権中国大会事前合宿について

（保坂委員）

沼田市民ダブルステニス大会の参加資格はどうなっているのか。

（スポーツ振興課長）

参加資格は、沼田市在住者及び在勤者である。
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（保坂委員）

沼田ネイチャーキッズについて、場所を移した理由は何か。

（社会教育課長）

昨年度までの宿泊場所であった旧南郷小学校は、使用している利根沼田テク

ノアカデミーの規模が拡大していることや宿泊施設ではないこと、北毛青少

年自然の家は宿泊施設であることなどから場所を変更した。

（平形委員）

学期末を迎えるにあたり、多学年で使用する理科室の薬品などの整理や管理

を徹底するするよう安全面に配慮してほしい。

（教育長）

大変大事なご指摘であり、学校教育課長を通して各学校へ安全面の徹底につ

いて指示したい。

（飯田委員）

高学年女子児童の保健指導について、充実を図っていただきたい。

（学校教育課長）

保健指導の充実を図れるよう対応したい。

（保坂委員）

旧土岐邸洋館移築に係る工事について、いつ完成するのか。

（文化財保護課長）

平成３０年度末の完成を目指して進めている。

（平形委員）

化石資料の寄贈について、寄贈者の高橋さんと資料収集者の佐藤さんの関係

は何か。

（文化財保護課長）

高橋さんが化石研究者の佐藤さんの土地と建物を購入したという関係である。

（星野委員）

議会の一般質問にあった普通教室の室温調査は、過去に実施したことがある

のか。

（教育長）

過去に市内全校での調査を実施したことはない。今回は、気温・湿度のほか

に子どもの体感についても調査することになっている。

９ 閉会宣言（午後２時５０分）


